

Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang Lakukan DDS, Antisipasi TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 22, 2023 - 17:02



Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang Lakukan DDS, Antisipasi TPPO

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Pada Sabtu siang, Aipda Roni Hendri, Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang dari Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) bersama warga desa binaan. Dalam kunjungannya yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan

kritik membangun demi meningkatkan pelayanan dan pengayoman masyarakat.

Salah seorang warga, Ibu Sari, mengungkapkan, "Kami sangat senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Beliau tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga mendengarkan kami sebagai warga dan memberikan perhatian yang tulus."

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Roni Hendri menyampaikan Program "Aa Dede" yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien sebagai komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif berperan dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing. Selain itu, beliau memberikan himbauan agar masyarakat dapat ikut berpartisipasi dalam mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Jika mengetahui adanya indikasi TPPO, seperti adanya calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegahnya," tegas Aipda Roni Hendri.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu memberikan informasi kepada beliau melalui nomor handphone yang telah diberikan. Dengan saling berkoordinasi, kemitraan antara polisi dan masyarakat semakin terjalin kuat.

Kapolsek Kalapanunggal, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Roni Hendri. Beliau berharap kegiatan DDS dan sosialisasi kamtibmas dapat terus dilakukan secara berkesinambungan, sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat semakin meningkat, dan Sukabumi tetap menjadi kawasan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.